

EXCEPTIONNEL



Conférence-témoignage

du frère Ibrahim, franciscain et curé à Alep - SYRIE

Jeudi 27 avril à 20h30

Chapelle du couvent saint François, 7 rue Marie Rose - Paris 14^e



Aide humanitaire, dispensaire, éducation, activités pastorales...

Présent depuis le début de la guerre auprès de la communauté catholique d'Alep,
ne manquez pas le témoignage de ce franciscain syrien.

Rencontre organisée par la Fondation François d'Assise
en coopération avec la Custodie Franciscaine de Terre Sainte
www.fondationfrancoisdassise.fr





Ibrahim
Alsabagh

Juste avant l'aube

Lettres de guerre et d'espérance du curé d'Alep



320 pages,
20 euros.
www.editionsducerf.fr



La chronique vraie, jour après jour, de l'enfer d'Alep.
Le récit authentique de la survie des humbles.

Voici le témoignage au long cours du frère Ibrahim Alsabagh,
le franciscain ami des pauvres, l'aumônier des gosses abandonnés
et l'ultime curé d'Alep.

Un livre pour ouvrir enfin les yeux,
pour réapprendre l'humanité et pour rendre compte de l'espérance.